



PRAGA Y BUDAPEST

Del 9 al 16 de julio



Praga, la capital de la República Checa, es una de las ciudades más hermosas y visitadas de Europa. Con su arquitectura gótica, calles empedradas y encanto medieval, Praga ofrece una experiencia única para los viajeros.

Algunos de los puntos turísticos más destacados de Praga incluyen el famoso Puente de Carlos, una impresionante estructura medieval que cruza el río Moldava y ofrece vistas panorámicas de la ciudad. También puedes visitar el Castillo de Praga, una imponente fortaleza donde se encuentra la Catedral de San Vito y el Callejón del Oro, conocido por sus casas coloridas.

El Reloj Astronómico de Praga, ubicado en la Plaza de la Ciudad Vieja, es otra atracción imperdible. Cada hora en punto, podrás presenciar un fascinante espectáculo de figuras en movimiento.

Además de su rica historia, Praga también es conocida por su escena artística y cultural. Puedes visitar el Barrio Judío, que alberga varias sinagogas y el Cementerio Judío. Asimismo, el Museo Nacional, el Teatro Nacional y el Museo de Arte Contemporáneo son excelentes opciones para los amantes del arte y la cultura.



Por supuesto, no puedes dejar de probar la comida checa tradicional, como los knedlíky (bolas de masa), el goulash y la cerveza checa, que es famosa en todo el mundo.

DÍA 1 MÁLAGA- PRAGA

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo especial con destino Praga. Llegada y traslado a nuestro hotel. Tiempo libre para una primera toma de contacto con la ciudad. Cena y alojamiento.

DÍA 2 PRAGA

Desayuno. Visita panorámica: la Judería con la Sinagoga Staronova (de 1270); la Plaza de la Ciudad Vieja y la estatua del reformador Jan Huss, ajusticiado en la hoguera en 1410; Ayuntamiento Viejo y Reloj astronómico de 1410. Almuerzo. Tarde libre para pasear por Praga. Cena y Alojamiento.



DÍA 3 PRAGA

Desayuno. Completamos la visita de la ciudad, con la Praga Artística, visitando el Castillo de Praga, el Callejón de Oro, la **Catedral de San Vito**: Esta majestuosa catedral combina una variedad de estilos arquitectónicos, incluyendo el gótico, el renacentista y el barroco, lo que la convierte en una joya artística notable. Su construcción se llevó a cabo a lo largo de varios siglos, comenzando en el siglo XIV y terminando en el siglo XIX.



El interior de la catedral es igualmente impresionante, con vitrales deslumbrantes, frescos detallados y una colección de tesoros religiosos, incluyendo la tumba del santo patrón de Bohemia, San Vito. La Capilla de San Wenceslao, con su hermoso mosaico dorado, también es un punto destacado.

Almuerzo y resto de la tarde libre. Cena y alojamiento



DÍA 4 PRAGA – CASTILLO HLUBOKA – CESKY KRUMLOV - CESKE BUDEJOVICE

Desayuno . Salida hacia el Castillo de Hluboká, el más famoso del país. La fortaleza original ha sufrido sucesivas transformaciones hasta su impresionante arquitectura actual de estilo gótico romántico Tudor, que recuerda al Palacio de Windsor. Continuación hacia Cesky Krumlov . Almuerzo y visita guiada de la ciudad situada en un meandro del Vltava y dominada por la impresionante silueta de su castillo. Reconocida como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, preserva su encanto y su carácter con sus edificios típicos, sus plazuelas, sus pintorescos rincones y sus viejos puentes de maderas en progresiva restauración.. Por último , llegada a nuestro hotel en Ceske Budejovice. Cena y alojamiento



DÍA 5 CESKE BUDEJOVICE – BRATISLAVA – BUDAPEST

Desayuno. Salida hacia Bratislava la capital de Eslovaquia que está situada en la frontera con Austria y Hungría. Esta ciudad pintoresca es conocida por su encanto histórico y su hermoso casco antiguo, con calles empedradas y edificios barrocos.



En Bratislava tendremos una completa visita guiada en la que podremos conocer la Puerta de San Miguel, la Iglesia Azul , el Teatro Nacional, etc.. Almuerzo. Tiempo libre antes de continuar hacia nuestro hotel en Budapest. Cena y alojamiento





Budapest, la capital de Hungría, es una ciudad que combina a la perfección la rica historia y la arquitectura impresionante con la animada vida urbana. Conocida como "La Perla del Danubio", Budapest ofrece una variedad de atracciones turísticas que la convierten en un destino muy popular.

Una de las visitas obligadas es el Parlamento Húngaro, un majestuoso edificio gótico que se encuentra a orillas del río Danubio y que es uno de los símbolos más reconocibles de la ciudad. Además, el Castillo de Buda es otro punto destacado, donde puedes explorar el Palacio Real y disfrutar de vistas panorámicas de la ciudad desde la Colina de Gellért.

Los amantes de los baños termales estarán encantados con la gran cantidad de balnearios que Budapest tiene para ofrecer. El Balneario Széchenyi y el Balneario Gellért son dos de los más famosos, donde podrás relajarte y rejuvenecer en sus aguas termales.

El Puente de las Cadenas es otro hito icónico de Budapest. Este puente une las dos partes de la ciudad, Buda y Pest, y es un lugar perfecto para disfrutar de una vista espectacular del río Danubio y del horizonte de la ciudad.

Además, Budapest cuenta con una vibrante escena gastronómica y de vida nocturna. Puedes probar platos tradicionales húngaros como el goulash, el lángos (un tipo de pan frito), y disfrutar de la famosa vida nocturna de los "ruin pubs".

DÍA 6 BUDAPEST

Desayuno. Visita panorámica de esta hermosísima ciudad en la que podremos conocer: Basílica-Catedral de San Esteban, en la que se conserva la mano derecha del rey fundador del estado húngaro; la histórica Plaza de los Héroes, la Iglesia de Matías, en la que ha tenido lugar alguna coronación; el célebre Bastión de los Pescadores, de finales del s.XIX, con magníficas vistas del Parlamento y del Danubio; el Puente de las Cadenas



(1849), entre Buda y Pest, etc. Almuerzo. Por la tarde, completamos la visita de la ciudad con el Parlamento y la gran Sinagoga. Cena y alojamiento

DÍA 7 BUDAPEST - SAN ANDRÉS

Desayuno. Excursión a San Andrés, con una visita guiada en la que descubriremos los lugares más emblemáticos de la ciudad, donde destaca su iglesia ortodoxa. Almuerzo. Regreso a Budapest para realizar un agradable paseo en barco por el Danubio. Por la noche, tendremos una cena especial de Despedida con una típica Goulash Party , degustando productos de la región , mientras disfrutamos de un espectáculo de folclore del país. Traslado a nuestro hotel. Alojamiento



DÍA 8 BUDAPEST – MÁLAGA

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto. Llegada al aeropuerto de Málaga con nuestro vuelo directo. Fin de nuestros servicios.

PVP 1895 €

PRECIO POR PERSONA EN HAB. DOBLE

MIN. 2 PERSONAS

PVP EN HABITACIÓN INDIVIDUAL: 2290€

EL PRECIO INCLUYE:

- VUELOS DIRECTOS

Vuelo especial Málaga - Praga // Budapest - Málaga, tasas incluidas, pendiente determinar los horarios.

- ALOJAMIENTO

Alojamiento en hoteles 3*/4* tipo:

Praga: Grand Majestic Prague o similar

Ceske Budejovice: Clarion Congress o similar

Budapest: Intercity Budapest o similar



- ACOMPAÑANTE DE LA AGENCIA DESDE MÁLAGA
- RESTAURACIÓN

Régimen según programa con un total de 13 servicios que se podrán realizar en hoteles y/o restaurantes. (incluye cena especial en Budapest)

- VISITAS DETALLADAS EN PROGRAMA

Panorámica de Budapest con guía local / Budapest Histórica con guía local y entradas / Paseo en barco por el Danubio con guía local y entradas / Panorámica de San Andrés con guía local / Panorámica de Bratislava con guía local / Panorámica de Cesky Krumlov con guía local / Castillo de Hluboká con entradas y guía local / Panorámica de Praga con guía local / Praga Santa con guía local y entradas

- GUÍA ACOMPAÑANTE

Guía acompañante exclusivo para el grupo durante todo el recorrido.

- SERVICIOS DE BUS

Bus exclusivo para el grupo y a disposición, durante todo el viaje (según los límites establecidos por ley).

- SEGURO DE VIAJE

Seguro de asistencia y anulación con causa justificada.

- AURICULARES

Auriculares de circuito incluidos durante todo el recorrido.

EL PRECIO NO INCLUYE

- Bebidas en comidas y cenas
- Extras en el hotel
- Ningún servicio no especificado en el apartado “el precio incluye”.

POLÍTICA DE PAGOS Y GASTOS DE CANCELACIÓN:

Depósito en el momento de hacer efectiva la reserva: 350 € por persona.

Segundo pago antes del 9 de abril 350 €

Tercer pago antes del 9 de mayo 500€

Pago final antes del 9 de junio.



Política de gastos de cancelación:

Reservas canceladas hasta 90 días antes de la salida 50€ por persona. Reservas canceladas entre 89 y 45 días antes de la salida 350 € por persona.

Cancelaciones entre 44-30 días antes de la salida 850,00 € del total de la reserva.

Cancelaciones con 30 días o menos antes de la salida: 100% del importe y si se produce por causa justificada que esté contemplada dentro de la póliza del seguro, este se hará cargo de los gastos de cancelación.

El cliente con el primer depósito de reserva acepta y comprende las condiciones especiales de contratación, así como la política de pago y cancelación.

CONDICIONES DE GRUPOS ESPECIALES

Los precios indicados están cotizados en base a un grupo de mínimo de 24 personas.

Los costes de este presupuesto podrían verse modificados por aumentos de combustible, tasas o impuestos, cambio de transporte por disponibilidad o aumento / reducción de plazas u otros servicios. Los precios están basados en el tipo de cambio actual de moneda. La divisa podrá ser actualizada 21 días antes de la fecha de salida de conformidad con la ley de viajes combinados, aplicándose en su caso el correspondiente suplemento/descuento.

Este presupuesto estará sujeto a las siguientes condiciones especiales de depósitos y políticas de cancelación anteriormente mencionadas.

Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque podría variar el orden.

La aceptación del precio implica la aceptación de estas condiciones generales

Nota: Precio calculados en base a grupo de 24 personas y sujetos a disponibilidad en el momento de efectuar la reserva. Precios basados en 24 personas por lo que cualquier modificación en el número de personas incidirá directamente en el precio. Las Condiciones Generales están a disposición del cliente, así como están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que aprueba el Texto Refundido de la Ley General de Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias (BOE 30-11- 07). La promoción.

